



～ 地域を美しく～ 全校クリーンアップを実施 (5/9)

9日(月)に生徒会整美部主催の全校クリーンアップが行われました。各部活ごとに担当場所を決めて、学校周辺の通学路をきれいにしました。放課後の限られた時間ではありましたが、たくさんのゴミが集まりました。中には、大きな鉄くずを拾ってきた生徒もあり、意欲が感じられました。今後も、地域のために自分たちでできる活動を実施していきたいと思えます。



学校運営協議会を開催しました (5/12)

12日(木)に今年度第1回目の学校運営協議会を開催しました。授業一巡では、体育祭に向けて、全校が3組に分かれて打ち合わせをしている様子を見てもらいました。

その後、今年度の学校経営方針や活動計画について話し合いました。学校と地域が双方向で支え合っていけるよう今年度も委員のみなさんのご協力をいただきながら頑張っていきたいと思っております。保護者の皆様のご理解とご支援、ご協力もよろしく願います。なお、今年度の学校運営協議会委員のみなさんは、以下の通りです。



会 長	小松 幸円 様	評価委員
副会長	石綿 喜代隆 様	
委 員	猪股正右衛門 様	協働活動コーディネーター
委 員	小松 友子 様	民生児童委員主任指導員
委 員	高橋 良浩 様	評価委員
委 員	今野 登和子 様	評価委員
委 員	遠藤 卓哉 様	
委 員	齋藤 泰幸 様	東由利教育学習課 課長
委 員	小松 喜恒 様	PTA会長
委 員	遠藤 美樹 様	PTA副会長
委 員	工藤 弘志 様	PTA副会長

体育祭に向けて 動き始めました

今月28日(土)に予定されている体育祭に向けて、全校が動き始めました。12日(木)の6校時には第1回目の各組に分かれての打ち合わせが行われました。体育祭では、「赤組」「青組」「黄組」それぞれに趣向をこらしたパフォーマンスが見られるものと思います。どうぞご期待ください。



赤組

青組

黄組

今年も みんなで きれいにします

昨年5月に遠藤章博士の顕彰碑が建立されましたが、それ以来各部活動のグループが持ち回りで清掃活動を行っています。今年度も、5月から10月まで毎月担当の部活が清掃活動を行っていきます。第1回目は、卓球部のみなさんが心を込めてきれいにしてくれました。遠藤博士が語っている「夢に向かって努力を続けること」を心に刻みながら活動を行っていきたいと思います。



清掃活動をしてくれた卓球部のみなさん

お知らせ

修学旅行

今週の日曜日、15日から17日まで2泊3日の予定で3年生が修学旅行に出発します。今回は、伊勢堂岱遺跡や宮沢賢治記念館などを巡り、わらび座でミュージカルの鑑賞もしてくる予定です。中学校のよき思い出になるよう元気に楽しんで来てほしいと思います。(コロナに注意して!)